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입주예정자 카페 홍보를 위한 방안 공유
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설명

1. 타카페 홍보는 여러번 반복 하기가 무리, 다행히 내덕방 카페는 공지로 올려주는 호의적인 카페도 있습니다.

2. 연령에 따라 접근성이 다른것 같아요. 그래서 중도금 신청 기간 동안 모하 앞에서 현장 신청 받으려고 지금 열심히 준비중 입니다.

이력

#1 - 2023-09-19 02:12 - Shin Young-gyun

건설사 대응을 위한 위임장 접수율을 높이 위해 홍보가 필요합니다.

#2 - 2023-10-02 06:40 - Shin Young-gyun

법무법인에게 요청하여 홍보물 제작하여 부착을 요구하였습니다.
시청에서 관리하는 현수막 광고, 버스 옆에 부착하는 스티커로 홍보하였습니다.

#3 - 2023-10-02 06:41 - Shin Young-gyun

호갱노노에 홍보하기 위해 사이트 링크를 걸었지만 정책에 의해 차단되었으며 QR코드로 제작하여 이미지를 첨부하였지만 동일하게 링크로
인지하여 차단되었습니다.

네이버의 지식인에 댓글 형태로 입주예정자협의회가 있는지 문의하는 답에 링크를 첨부하는식으로 온라인 광고를 하였습니다.

#4 - 2023-10-02 06:41 - Shin Young-gyun

주관사에게 요청하여 네이버에 입주예정자협의회 카페를 파워링크를 요청하였습니다.

#5 - 2023-10-02 06:44 - Shin Young-gyun

아파트 현장에 현수막 및 배너를 설치하여 광고해달라고 시공사에게 요청하였으나
본사에서 자주 점검이 나오기 때문에 현장에 광고물은 불가한 상황이라고 전달받았습니다.

#6 - 2023-10-02 06:45 - Shin Young-gyun

시내버스 홍보물과 시내 현수막 광고는 효과가 미미하여 철수하였습니다.
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